

PARA - Zirkusbesuch mit den Kindern

08.Oktober 2019



Für unser Präventionsteilnehmer gab es in diesem Monat einen ganz besonderen Tag: Es ging in den Zirkus, was für viele Kinder hier nur ein Traum ist. Wir bekamen die Eintrittskarten gesponsert von einer Ladenkette, die auch sonst mit den Kassenzetteln für die Steuerrückerstattungsaktion und gelegentlichen Lebensmittel spenden für die Therapeutische Gemeinschaft hilft.

Drei unserer Ehemaligen sind regelmäßig auf dem Landstück bei Abend- und Wochenenddiensten oder bei Laufsportereignissen dabei. Sie unterstützen das Team tatkräftig und geben den Therapiegästen damit ein gutes Beispiel, wie ein neues Leben gelingen kann.

Wie freuen uns mit João und seiner Familie, dass er die neunmonatige Therapie abgeschlossen hat. Es war eine emotionale und feierliche Übergabe des Therapiezertifikates mit anschließendem gemeinsamem Lunch und Beisammensein.

Außerdem freuen wir uns sehr über die schönen Ergebnisse unserer Arbeitstherapie in der Therapeutischen Gemeinschaft. Der Erlös des (Hühner-) Eierverkaufs kommt den Tieren wieder zugute, sodass wir diesen Bereich immer besser gestalten können. Auch die Hühnernachzucht funktioniert gut.

Nachrichten

31.Dezember 2016



PARA – Dezember und Weihnachten

Mit der ersten Ausgabe 2017 möchten wir Euch allen ein gesegnetes 2017 wünschen und an unseren ...

[Weiterlesen ... PARA – Dezember und Weihnachten](#)

31.Dezember 2016



[FCM - Weihnachten In Frankenberg](#)

Auch in diesem Jahr war der FCM zu Weihnachten für Bedürftige und Asylbewerber da. So gab es am...

[Weiterlesen ... FCM - Weihnachten In Frankenberg](#)

28.November 2016



[Julia und Leonie - Bericht von den Philippinen](#)

Es sind jetzt schon fünf Wochen vergangen seitdem wir Deutschland verlassen haben. Trotz der ext...

[Weiterlesen ... Julia und Leonie - Bericht von den Philippinen](#)

06.November 2016



[Rückblick - Missionsfest des FCM](#)

Wir danken Gott für ein gesegnetes Wochenende mit vielen ermutigenden Gesprächen, vielen ehemal...

[Weiterlesen ... Rückblick - Missionsfest des FCM](#)

01.November 2016



[Anderson Henke wieder in Brasilien](#)

Wieder in Brasilien anzukommen, Deutschland und meine Freunde hier zu verlassen – das war für ...

[Weiterlesen ... Anderson Henke wieder in Brasilien](#)

31.Oktober 2016



[PARA Vida Sem Drogas - der Oktober](#)

Im Oktober hatten wir, wie in jedem Jahr, den Fahrradausflug der Prävention. Diesmal beteiligten...

[Weiterlesen ... PARA Vida Sem Drogas - der Oktober](#)

02.Oktober 2016



[„Rede Jovem“ - Leandro Lira berichtet](#)

Hallo, lieber Leser, ich freue mich, dass ich etwas von der Entwicklung der Arbeit mit Teenies un...

[Weiterlesen ... „Rede Jovem“ - Leandro Lira berichtet](#)

30.September 2016



[Der Familientag bei PARA](#)

Jeferson, der schon im Juli seine Therapie beendete, ist immer noch bei uns im Reintegrationsprog...

[Weiterlesen ... Der Familientag bei PARA](#)

Seite 21 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- [18](#)
- [19](#)
- [20](#)
- [21](#)